

El Canto de los Delfines



Número 3, 2017

La música en la Plaza Garibaldi

Sonny (Guillermo) A. Ibarra

Todavía recuerdo el sonar del acordeón por el amanecer
Era algo tan hermoso como el cantar de pájaros en el verano
Dichas canciones hacían suspirar a cualquier ser humano
Las cosechas y los frutos se abastecían por el campo.

Dulces canciones son una pequeña parte de varias culturas
Canciones para todo género y estado de ánimo
Mariachis tocando en la Plaza Garibaldi, sus sombreros, sus
uniformes con botonaduras reflejaban ante el brillo del sol.

Es la gran semana de las posadas navideñas
Las personas están muy felices caminando en la plaza
Se respira un aire de gozo y alegría
Vendedores ambulantes deleitan con sus exquisitas horchatas,
deliciosos tacos, burritos y enormes sopes.



Dicha semana es algo que no se puede olvidar nunca jamás
Una experiencia y memoria como ninguna otra
Siempre añorando el momento de volver algún día
A mi linda Plaza Garibaldi.

Para todos los que tienen un fuerte interés en la música y que añoran ciertos lugares en México que les traen recuerdos maravillosos.

Sobre El Autor

Guillermo cursa su segundo año en artes escénicas con énfasis en música y quizá también estudie español. A Guillermo le gusta escribir en español, su idioma natal, porque así se expresa mejor. Sus ratos libres los dedica a escribir frases, poesías, canciones, historias y algunos pensamientos que se le vienen a la mente cuando está relajado.

